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Auditors, Lawyers &
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Ayuntamiento Municipal de Paraíso

Continuamos capacitando  a nuestros

Servidores Públicos

Otras Informaciones 
Destacadas

Gestionando el Desarrollo Municipal

Se Celebro la primera Copa de Sóftbol Femenino Francisco Acosta Saldaña (Panchín).



¡Importante! Sesión Permanente ante el
Huracán Beryl

JULIO 1, 2024 | En el día de hoy, nuestro señor Alcalde Francisco Acosta

Saldaña (Panchin) participó en una reunión de emergencia ante el paso
de la tormenta Beryl, junto con los demás alcaldes de las provincias de
Barahona y Pedernales. Durante la reunión, se discutieron diversas
medidas preventivas y de respuesta con el fin de garantizar la
seguridad y el bienestar de la población.
La Alcaldía de Paraíso reitera su compromiso con la protección de sus
ciudadanos y hace un llamado a la comunidad para mantenerse
informada y seguir las indicaciones de las autoridades competentes

COMUNICADO IMPOTANTE

IMPORTANTE 

JULIO 2, 2024 | Por disposición de nuestro señor alcalde,
Francisco Orlando Acosta Saldaña(Panchín), informamos
a la comunidad que nuestro organismo de socorro,
incluyendo la Defensa Civil, el COE, el Cuerpo de
Bomberos y varios voluntarios, están en las calles
brindando asistencia debido al paso del huracán Baryl 

SESSION PERMANENTE

JULIO 2, 2024 | La Alcaldía Municipal de Paraíso
y los organismos de socorro informan que el
personal médico del Hospital PAP se encuentran
en la nueva UNA, ubicada en la antigua
policlínica del barrio Las Multi. Allí estarán
brindando asistencia médica a quienes lo
necesiten.

JULIO 1, 2024 | El alcalde Francisco Orlando Acosta Saldaña

(Panchin) se reunió con los organismos de socorro de nuestro
municipio y declaró sesión permanente ante el posible impacto del
Huracán Beryl en nuestro país y municipio. Durante la reunión se
discutieron planes de evacuación y la coordinación de esfuerzos con
el Centro de Operaciones de Emergencia (COE PARAÍSO), la Defensa
Civil, la Cruz Roja, el Cuerpo de Bomberos, la Policía Nacional, la
Policía municipal, el Sistema Nacional de Salud, Comedores del
estado y la Junta de Vecinos para garantizar una respuesta eficiente
y efectiva.
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HURACAN BERYL

En el día de hoy, nuestro señor Alcalde Francisco
Acosta Saldaña (Panchin) participó en una reunión
de emergencia ante el paso de la tormenta Bery

Sesión Permanente ante el Huracán Bery La Alcaldía Municipal de Paraíso y los organismos de
socorro informan que el personal médico del
Hospital PAP se encuentran en la nueva UNA, 

https://www.facebook.com/franciscoorlando.acostasaldana?__cft__[0]=AZVsZdqT_NGECgKzg22PXH52xtItBkA1ZIZVZVhkZNhiHgiWyuVkO4qpJW123eZIFE5aZ9gf9s0ozAjHrMKyyIvacMJrURAhOF57BdAYLaUzY65YQ39Dxx4qcEW0He93EGc3tuZEAVzH1BQRux7zgsALYWMXqjr-ROfoxZVjooU20YFxK_LQUx9BOtXsXNeEhuk&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/franciscoorlando.acostasaldana?__cft__[0]=AZV0WR9XDJL8l8V8MasAOMOw8vtlNm2iO9XgPLAAcHU7pjCSVTXr8X7Nm-uO8SESeNaZgQm74o09glh2ubxknnw_oHAzVVX7Bq1OkIpUn7P6U5EcQuFVQUM7usyfzryrzS6A1QGOOKI4Rj2rYaLFWkO2vTOPCCjMQksc9x4w_ZHSEHypPl5QbPu1PP-7EhR4ZbI&__tn__=-]K-R


JULIO 3, 2024 | El paso del huracán Beryl ha dejado numerosos

estragos en nuestro municipio(Paraíso- Sanrafael). La alcaldía municipal
está trabajando arduamente en conjunto con los organismos de socorro
en la recogida de escombros y basura para restablecer la normalidad lo
antes posible. Agradecemos la paciencia y colaboración de todos los
ciudadanos durante estos momentos difíciles. Juntos, superaremos esta
adversidad.

ESTRAGOS POR BERYL DEPORTE
El paso del huracán Beryl ha dejado numerosos
estragos en nuestro municipio(Paraíso- Sanrafael)

Nos complace informar a nuestra comunidad que la
Alcaldía Municipal, en colaboración con el Ministerio
de Deporte, ha completado la renovación de la cancha
del play.

JULIO 11, 2024 | Nos complace informar a nuestra comunidad

que la Alcaldía Municipal, en colaboración con el Ministerio
de Deporte, ha completado la renovación de la cancha del
play. Esta iniciativa tiene como objetivo brindar un espacio de
calidad para nuestros jóvenes deportistas, fomentando la
práctica del deporte y el desarrollo saludable. 

BALÑARIO LOS POSITOS BARRIO EL TEZANOS

Así estuvo este día nuestro balneario Los Pósitos:
lleno de vida y alegría. 

En este día estamos realizando labores de relleno
en las calles del barrio El Tezanos.

JULIO 14, 2024 | Así estuvo en este día nuestro

balneario Los Pósitos: lleno de vida y alegría.
Agradecemos a cada visitante y turista que vienen a
disfrutar en familia de este hermoso balneario. ¡Los
esperamos siempre con los brazos abiertos!
#Alcaldiaparaiso

JULIO 24, 2024 | En este día estamos realizando

labores de relleno en las calles del barrio El Tezanos.
Esta acción forma parte de nuestro compromiso para
finalizar con el asfaltado en esa área.
#alcaldiaparaiso

https://www.facebook.com/hashtag/alcaldiaparaiso?__eep__=6&__cft__[0]=AZUglmk-swKf0qVmUIgS6aYVnqsgMQkumPpuMOzWMzMzwpDVjE9ush5YeJYR_runTLGnyoM3d2fayAvy-HTtE4wyQf_MXqIXLVvl7tiZ-7dumKxcb1k_trnYi8tT7_ybChvqqFR3NyVmN83dTptAV63kdwHOIu23sQ7E91BhqvcSa98k8m_yFIpUVIfBqwmG6J4&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/alcaldiaparaiso?__eep__=6&__cft__[0]=AZXcO-kmzzUoxUxV--kXEMEwdNi76dlbfOa3a2XOudp36NkuM4Q0i-psHWs4FdSzMy_gSFNhdv6U8N1QZdh_0pR1wpzV1Q_HLoD-lE4ibwkWvJVYufX6J9u-ttGaooPwz_u1WIh7TxqS9sqlfsQLv0oaxdT-qcQ2TiVx2--JaZh9d4NT0ECZoO0HvpS6N7HGZzs&__tn__=*NK-R
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"En el día de hoy estamos el Sector "La Caña de
Regil" dando continuidad a los trabajos de
adecuación y terminación de las calles.
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LA CAÑA DE REGIL

JULIO 25, 2024 | En el día de hoy estamos el Sector "La
Caña de Regil" dando continuidad a los trabajos de
adecuación y terminación de las calles para ser asfaltadas
en los próximos días.
El compromiso es continuo y certero.¡Seguimos
trabajando por desarrollo colectivo!
#alcaldiaparaiso

COMUNIDAD SAN RAFAEL  

Estamos en la comunidad de “San Rafael”
dando continuidad a los trabajos de adecuación
y terminación de las calles.

JULIO 26, 2024 | Estamos en la comunidad de “San
Rafael” dando continuidad a los trabajos de
adecuación y terminación de las calles para ser
asfaltadas en los próximos días.
El compromiso es continuo y certero.¡Seguimos
trabajando por desarrollo colectivo!
#alcaldiaparaiso

https://www.facebook.com/hashtag/alcaldiaparaiso?__eep__=6&__cft__[0]=AZXextUXRCCuI81_FDiDuycN3O5VBFfRndjU9KPG8oA2cbGBVELCgkSSuYD7oCH16kIbuuPuHllthJTXB01VzzQvxNT4-GhO3EtlRySL-F2jQR7f6dpOorc-iT4rjmn0Y27B72pF48xETQnXEz57rI42E2X74sNEsbOTgacLTLi34QdQ-if6oPX3C7CZ1Y-AdvY&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/alcaldiaparaiso?__eep__=6&__cft__[0]=AZWE1xIulD3l5jvJP7Bfc61RDoWGcwTwA3A7mkV9HdEFjyJ45qPa6Ch9KaeiHB3VChs1TJ3PVlV07vtue-2V7I19qzSp0aJMEnVUQFrPzRJvTuU6KKiFfQ6dWtedz1NUBJyhlZRtqR_Pw_ai3KtPtn7CoW1s4V2h5VkPrJvQbBOXrq_Bth8t95WwYbR_HKgi6og&__tn__=*NK-R

